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令和６年度  小泉地域地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  第８次総合計画および令和６年度主要事業について  

【日  時】  令和６年５月 1 3 日（月）  1 9： 0 0～  

【場  所】  小泉公民館  大ホール  

 

２  おもな意見  

①  企業誘致をどのように進めているか教えてください。  

回答（経済部長）  

既にいくつかテクノパークを整備し、企業を誘致しています。現在は、

笠原でテクノパークの開発を進めています。今後も候補地を検討し、少しで

も多く雇用につながるような施策を行っていきます。  

 

②  プラティ多治見のテナント誘致についてどのように対策されますか。  

回答（経済部長）  

株式会社プラティ多治見に対し、市の持っている企業情報を共有するな

ど、賑わいの創出に向けて積極的に協力します。  

 

③  小中一貫校はなぜ笠原だけで進められているのですか。ほかの地域では

実施しないのですか。  

回答（教育長）  

笠原は合併前から幼保小中一貫教育に取り組んでおり、時間をかけて検討

した結果、今建設が始まりました。笠原での成果を見極め、ほかの地域で

もできるかどうか検討します。  

 

④  賑わい創出の為に道の駅を造ってほしいですが、検討されていますか。  

回答（企画部長）  

 道の駅を造るための条件を満たすような土地がないので、現在は難しい

状態です。  

回答（市長）  

 過去に検討したこともありますが、国道や県道沿いでないと難しいなど

の課題がありました。今は市として動いていません。  

 

⑤  多治見市営球場のトイレや観客席をバリアフリーにしてほしいです。  

回答（環境文化部長）  

 市営球場の他にも多くの施設がありますので、順番に改修していきま

す。  
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⑥  ふるさと納税収入の現状と増収のための対策を教えてください。  

回答（経済部長）  

 現在、ふるさと納税による寄付金収入は 3 億円弱です。新しく返礼品を

開発する事業者を補助したり、市外に多治見の魅力ある産業をアピールした

りすることで、寄付額を増やしていきたいと考えています。  

 

⑦  C O P I N  d e  プールの実績を知りたいです。以前のように学校のプールを

開放していただきたいです。  

回答（環境文化部長）  

C O P I N  d e  プールの利用者は、夏休みに学校のプールを開放していた頃

と比べて増えています。 1 年を通してプールを利用いただけるように取り組

んでいます。  

回答（市長）  

 今年度は C O P I N  d e  プールの開催回数を増やし、夏休みも充実させま

す。学校のプールを開放する考えは今のところありません。  

 

⑧  自治会加入者を増やすためにどういう施策をとっていますか。対策チー

ムを作ることなども考えていただきたいです。  

回答（環境文化部長）  

 区長さんと意見交換し、地域でできることは地域で、市でできることは

関係部署で協力しながら解決策を模索しています。今年度からアパート等

への転入者に加入していただくよう不動産業者に働きかけます。  

 

⑨  保護犬や保護猫などの動物に優しいまちづくりをしてほしいです。  

回答（市長）  

 市の総合防災訓練ではペットの避難を想定した取り組みを行っていま

す。皆さんの意見を聞きながら、人にも動物にも優しい街をつくっていき

たいです。  

 

⑩  多治見修道院がなくなるという噂は本当ですか。  

回答（市長）  

修道院の今後については修道院側の意向を確認します。  

 

⑪  高社を観光 P R することについて考えがあれば教えてください。  

回答（市長）  

高社を観光整備していく計画は今のところありません。  

 

⑫  名古屋市が管理している愛岐トンネルを整備することについて考えがあ

れば教えてください。  

回答（環境文化部長）  

 希少種が生息していること、地元が観光地化を望まない方が多いことか

ら、市としては現状のままとしてほしいことを申し入れています。  


